

## Kunjungi PAUD, Ini yang dilakukan Kelompok 113 KKN Unimal



Kelompok 113 KKN Unimal menggelar beberapa kegiatan bersama guru dan murid PAUD IT Tunas Cendekia yang berlokasi di Kelurahan Nangka Kecamatan Binjai Utara Kota Binjai beberapa waktu lalu. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Binjai- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh yang mengambil skema Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat yang tergabung dalam Kelompok 113 menggelar beberapa kegiatan bersama guru dan murid PAUD IT Tunas Cendekia yang berlokasi di Kelurahan Nangka Kecamatan Binjai Utara Kota Binjai beberapa waktu lalu.

Adapun kegiatan yang dilakukan oleh Kelompok 113 adalah melakukan sosialisasi pencegahan penyebaran Covid-19 yang dirangkai dengan berbagai kegiatan lainnya.

“Kami mengajarkan anak-anak PAUD untuk menerapkan pola hidup bersih dan sehat sebagai salah satu kunci melawan penyebaran Virus Korona dengan selalu menerapkan 3M, yaitu memakai masker, mencuci tangan, serta menjaga jarak,” ujar Nabil Haidar Ariq, salah seorang anggota Kelompok 113.

Muhammad Ibnu Nazfa selaku ketua kelompok menambahkan bahwa mereka juga membagikan masker, melakukan praktik cuci tangan, dan membagikan handsanitizer kepada para murid dalam kegiatan ini. “Perlu dukungan dari generasi muda untuk mengatasi penyebaran virus Covid-19. Ini adalah bentuk kontribusi dan kepedulian kami sebagai mahasiswa terhadap adik-adik usia dini di desa ini,” terang Ibnu.

Selanjutnya Ibnu menjelaskan bahwa selain sosialisasi, pembagian masker dan handsanitizer, mereka juga mengadakan lomba mewarnai dan kegiatan cap tangan untuk merangsang kreatifitas murid-murid PAUD IT Tunas Cendekia.

Widyayu Kemala Kasih selaku Kepala Sekolah PAUD IT Tunas Cendekia mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Kelompok 113. Ia mengungkapkan bahwa kegiatan yang diadakan mahasiswa KKN ini telah memenuhi enam aspek perkembangan sesuai Kurikulum PAUD dengan lima aspek yang mendominasi yaitu, pertama aspek sosial emosional, untuk antri dalam segala hal dan tidak bersedih saat tidak mendapatkan hadiah; kedua, aspek perkembangan bahasa yaitu penjelasan aspek 3M; ketiga, aspek perkembangan kognitif untuk kegiatan cuci tangan dan penjelasan mengapa harus 3M; keempat, aspek seni untuk kegiatan cap tangan dan mewarnai; kelima, aspek motorik baik motorik halus ( cap tangan dan mewarnai) untuk semua kegiatan terutama di mencuci tangan ( motorik kasar).

Selain Muhammad Ibnu Nazfa dari Prodi Ekonomi Pembangunan dan Nabil Haidar Ariq dari Prodi Manajemen, kelompok 113 juga beranggotakan Jaya Ardian (Teknik Elektro), Aldi Dwitama Purba, Agung Prasetyo, dan Stevani Yolanda br Sembiring (Antropologi), Rakha Izaz Athalah (Teknik Sipil), Fhonna Azzahra (Teknik Industri) serta Fadhila Syahputri (Ilmu Komunikasi). Kelompok ini dibimbing oleh Hafizh Al Kautsar Aidilof MKom selaku dosen pembimbing lapangan.[kur]

**Tanggal:** 18 November 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),